

Le Festival de Cannes - 1/1

Voici une description du festival de Cannes 2003...

Cette année Cannes accueille une fois de plus le plus grand festival du cinéma mondial pour la 56ème année consécutive.

Patrice Chéreau aura la lourde, mais néanmoins prestigieuse, tâche de président du jury durant les 9 jours que dure ce festival (du 14 au 25 mai), la maîtresse de cérémonie sera Laetitia Casta. De nombreux films seront candidats à la très prisée palme d'or!

Parmi eux se trouve Fanfan la Tulipe qui ouvrira d'ailleurs le festival, mais aussi le très attendu Matrix Reloaded qui sera projeté en avant-première mondiale.

Le film qui clotura le festival cette année sera Les temps modernes de Charles Chaplin.

Sont notamment attendus sur la croissette et sur les marches Keanu Reeves, Nicole Kidman, Ludivine Sagnier, Laurence Fishburne, Tom Cruise, Penelope Cruz et Carrie-Anne Moss.

Si vous voulez plus d'informations sur le festival en lui-même je vous recommande de faire un tour sur le site officiel

à l'adresse suivante: <http://www.festival-cannes.org>.

Pour le moment je vais vous parler de 2 films en compétition Matrix Reloaded et Fanfan la tulipe.

C'est Fanfan la tulipe qui donc fera l'ouverture. Cette nouvelle adaptation sera jouée par Vincent Perez (Le libertain).

Dans la France du XVIII^e siècle, Fanfan, un jeune aventurier intrépide et fougueux, s'engage dans l'armée du roi, encouragé par la belle Adeline, la fille d'un sergent recruteur. En route vers le campement, il fait fuir des brigands qui tentaient de dévaliser le carrosse royal de Madame de Pompadour et d'Henriette, la fille du roi. Il y voit un signe du destin et tente alors de déjouer un complot historique. À la clé, la gloire et un amour inattendu.

Le nouveau et très attendu film d'Andy Wachowski et Larry Wachowski sera aussi présenté en avant première mondiale.

Je parle bien sûr de Matrix Reloaded dans lequel Neo apprend à mieux contrôler ses dons naturels, alors même que Sion s'apprête à tomber sous l'assaut de l'Armée des Machines. D'ici quelques heures, 250 000 Sentinelles programmées pour anéantir notre espèce envahiront la dernière enclave humaine de la Terre.

Mais Morpheus galvanise les citoyens de Sion en leur rappelant la Parole de l'Oracle : il est encore temps pour l'Elu d'arrêter la guerre contre les Machines. Tous les espoirs se reportent dès lors sur Neo. Au long de sa périlleuse plongée au sein de la Matrix et de sa propre destinée, ce dernier sera confronté à une résistance croissante, une vérité encore plus aveuglante, un choix encore plus douloureux que tout ce qu'il avait jamais imaginé

Et plein d'autres films qu'on ne vous dévoileront pas.

Si vous voulez savoir la suite des films en compétition il vous suffit juste d'aller au festival de Cannes du 14 au 25 mai.

Voilà, j'espère que cet article vous aura fait découvrir tous les charmes du festival de Cannes.

Pour conclure je souhaiterais remercier ouebnico pour m'avoir aidé à faire cet article.